ております。変貌した館林

メージはどこにあるのでし されたことで、城下町のイ ります。中央通り線が拡幅 ビジョンについて

館林市のまちづくり



本市 の方向 状況につい 性 7

吉野 高史



城沼陸上競技場はタータン ジョンを打ち出すべきでは。 市役所前」に、こうしたビ 移転させ、 給食費を無料にし、その先 町との合併を進めるために には東洋大跡地に市庁舎を までにどうするのかという ことが見えてこない。板倉 質問 本市の方向性をいつ 駅名を「新館林

成に取り組んでいます。

題を整理し、施策目的の達 するなどの方向性は。 野球の試合ができるように トラックに、 答弁 分野ごとに現状と課 野球場はプロ

きる。問題の課題は具体的 タントラックは5億円でで は5億円を返却した。ター 質問北部第三工業団地で

> む必要があります。 継続して問題解決に取り組 にどう進めるのか。 答弁 空き家の利活用など

速やかに解決しなければい り出産」ができないのだが。 の元で産みたいのに、「里帰 けないと認識しています。 質問 経常収支比率は何度 答弁、喫緊の課題であり、 質問)若い妊婦さんは母親

中29位で12市では何位か。 高止まり状態だ。35自治体 も議会で取り上げているが、 答弁 12市中10位です。

質問 給食費について、

質問 子どもや孫の世代ま

行政をチェックすること。

に。また、議員はしっかり

弁書を見て答弁しないよう

の1%、給食費3億円の財 題を精査したいと考えます。 保育園・小中学校で無料に 田市では来年度から幼稚園 担する借金の割合です。 政出動が出来ないのか。 給食費無料化は難しく、 なるが、どう思っているか。 答弁 収入に対して将来負 質問 将来負担比率とは。 質問 一般会計300億円 答弁現状、第一子からの 答弁)少し時間を頂きたい。 課 太

申しあげましたが、耳を傾 の皆さんには、無理難題も られません。48年間、職員 間の関係で具体的には触れ 世代の入院費は無料となり 子育て支援として、高校生 過去において大型店が出店 設を誘致するとありますが 強い要望がありますが、時 るのか。高齢者の問題でも 無料にする検討をされてい ましたが、通院費も含めて 洞化されてしまいました。 ょうか。また、大型商業施 したことで、まちなかは空

> うございました。 ちは忘れません。ありがと がとう」という感謝の気持 さんに感謝し、常に「あり 私を支えてくれた多くの皆 けていただきました。また

健康に留意され、ご活躍を

入れることができます。 からの需要を地域内に引き ます。大型店の誘致は、 復元した建造物などがあり があった有形無形の文化財 りません。しかし、 えると建造物はほとんどあ 答弁城下町を景観面で捉 館林城

> いる。県内の順位は。 で借金の返済を押し付けて

接種事業も継続的に行い、 を実施しました。ワクチン 金事業や経済対策支援事業 次の方向性については。 弁することが大切です。答 市民の健康と命を守ります。 要望市長、自分で考え答 答弁 子育て世帯への給付 質問これまでを総括し、 答弁 35自治体中35位です。

活躍をご期待申しあげます。 健康に留意され今後ともご 林議員におかれましては、 が見えてくるはずです。 を確実に実行することで ることになりました。施策 第三子には10万円を給付す 子の誕生日給付金と併せて て支援では、第一子、第二 たいと考えています。子育 ながら、にぎわいを創出し 実施して、社会実験も重ね 間団体と連携しイベントを 中心市街地の活性化は、民 「暮らしやすいまち館林」

館林市も大きく変貌を遂げ ました。議会もそうですが、 ります。振り返ってみると くりビジョンについてであ 190回目の一般質問 大変いろいろなことがあり これからの館林市のまちづ 質問 議員生活48年190 最後の一般質問は、

ジョンが掲載されておりま

活用が「鍵」だと述べてお す。その中で、城下町の利 日付の上毛新聞に市長のビ いてお尋ねします。1月11 これからのまちづくりにつ 市のことを振り返りながら

小林

信

議員